

大津市立小中学校 児童生徒の皆さんへ

きょう おお がっこう しんがっき
今日から多くの学校で、新学期がスタートします。
ひさ で あ と も せんせい なつやす おも で たの はな いっしょ
久しぶりに出会う友だちや先生と夏休みの思い出を楽しく話したり、みんなと一緒に
じゅぎょう ぎょうじ と く みな おも ぞんぶん はっき きかい おお
に授業や行事に取り組んだり、皆さんのエネルギーを思う存分に発揮する機会が多い
ほんらい がっき しんがた かんせんしょう えいぎょう いま ながび
のが、本来の2学期です。しかし、新型コロナウイルス感染症の影響は今も長引き、
さいぎん しがけん おおつし かんせんしゃ ぶ がっき がっこうせいかつ ぶん かん ひと
最近では滋賀県や大津市でも感染者が増え、2学期の学校生活に不安を感じている人も
おも
たくさんおられるのではないかと思います。

おおつし みな たいせつ まな つづ しゅししょうどく かんき けんこうかんさつ
大津市では、皆さんの大切な学びが続けられるように、手指消毒や換気、健康観察
がっこう かんせんしょうたいさく いま いじょう がっこう
など学校での感染症対策を今まで以上にしっかりとしていきます。それでも、学校だ
けではなかなか防ぎ切れないので、皆さんも今までの感染症対策（マスクの着用、
てあら きより すいみん しょくじ せいかつ つと
手洗い、距離など）と、睡眠や食事をしっかりとるなどリズムある生活に努めてくだ
さい。

ただ、しばらくの間は、皆さんに我慢をお願いすることもたくさんあります。例え
ば、「10日（金）までは午前中授業、みんなで活動する授業は行わない」「3日（金）
から始まる給食は黙食」「この間の行事などは延期」「中学校の部活動は12日
（日）まで中止」などです。もやもやした気持ちが残るかもしれませんが、今は、皆さん
けんこう がっこう まな まも きょうりょく ねが
の健康と学校での学びを守るために、ぜひ、ご協力をよろしくお願いします。

みな たの しゅうがくりょうこう こうがいかくしゅう じき おく
皆さんが楽しみにしている修学旅行や校外学習などは、時期を遅らせたり、やり
か じっし かくがっこう こうちようせんせい せんせいがた
方を変えたりして実施できるよう、各学校では校長先生をはじめ、先生方がいろい
ろな案を検討して下さっています。詳しいことが決まれば教育委員会も出来る限り
きょうりょく かんが
協力しようと考えています。

なが なつやす あ がっき かんせんしょう えいぎょう じゅぎょう がっこうせいかつ
さて、長い夏休み明けの2学期は、感染症の影響がなくても、授業や学校生活
と こ き ひと おお おも からだ ちょうし
にうまく溶け込んでいけるかなどを気にされている人も多いと思います。体の調子が
じゅぎょう がっこうせいかつ こま がっこう
よくないとき、授業や学校生活に困ったことがあるときなどは、すぐに、学校では
せんせい つた うち かぞく つた たいちょう がっこうせいかつ
先生に伝えてください。お家ではご家族に伝えてください。そして、体調や学校生活
こま ひと みな ひと おも きも
で困っている人が皆さんのまわりにはいるときは、その人の思いになってやさしい気持ち
せつ
で接してください。

がまん おお がっこうせいかつ なか で き
しばらくは、我慢の多い学校生活になってしまいますが、こうした中でも出来ること
ちから あか げんき つ かさ おも
を、みんなで力を合わせて、明るく元気に積み重ねてほしいと思います。

れいわ ねん がつ にち
令和3年9月1日

おおつしきょういっくいんかいきょういっくちょう しまさきてるひさ
大津市教育委員会教育長 島崎輝久